

「地区ウォークラリーを頑張りました」

12月2日(日)、三財地区地域づくり協議会のご支援で、ウォークラリーを実施しました。当日はあいにくの雨で寒い一日でしたが、途中芋の天ぷらを頂いたり、昼食では食改善推進委員の方々の手作りカレーを頂いたり大変お世話になりました。コースの途中には、地区の歴史に関する勉強会や俳句作りもあり、大変有意義で楽しい活動になりました。ありがとうございました。



～感謝の気持ちで花の届け物～

12月20日(木)、地域づくり思いやり事業として、地区に住まわれている高齢者の方々に花のプレゼントを届けました。中学校で育てていたパンジーやビオラの植わった鉢に、全校生徒で書いたメッセージを付けて袋詰めし、3年生全員と民生児童委員や区長の方々と一緒に一軒一軒届けました。普段から優しく見守って頂いている方々に、子どもたちの感謝の思いが少しでも届けばうれしい限りです。いつまでもお元気でいてください。



～寄せ植え講習会～

12月14日(金)、家庭教育学級の活動の一環として、花工房「ながとも」さんを中学校に講師として招き、花の寄せ植え講習会を開きました。小中学校の家庭教育学級生やその子どもさんたちが、楽しそうにオリジナルの寄せ植えを作っておられました。正月に色を添えるとてもよい記念行事になりました。



～門松を作りました～

12月16日(日)、毎年恒例の門松を作り校門に設置しました。「ああでもないこうでもない」と、役員さんたちが奮闘しながら立派な門松を作ってくださいました。登校する生徒やお客さんを温かく迎えてくれる門松です。役員さん方に感謝の気持ちを伝えながら、新年がさらに良い年になるようにお祈りしたいと思います。



～冬休みを利用して移転を開始します～

新年度からの小中一貫校のスタートにあたり、冬休みの26日と27日の2日間を利用し、1・2年生の力を借りて一次移転を行います。次の品々を運び入れます。

- ① 図書室の2千冊あまりの書籍(コンテナで50ケース)と書棚
- ② 理科室の実験器具、段ボールで20箱あまり
- ③ 美術室のキャビネット2セット

残りの備品は、3学期終了後(3月27日・28日)に一斉に運び入れます。



1月の主な学校行事です



- ・7日(月).....始業式、相澤文庫贈呈式
- ・8日(火).....計算力コンテスト、避難訓練
- ・9日(水).....実力テスト(全学年・国、理、英)
- ・10日(木).....実力テスト(全学年・社、数)
- ・22日(火).....福祉体験活動(1年)
- ・23日(水).....小中交流授業・新入生説明会
- ・25日(金).....英語検定、県立推薦願書締切
- ・30日(水).....私立高校入試(日大・鵬翔・宮学)
- ・31日(木).....私立高校入試(日章)

～お正月～

お正月と言えば、日本古来の風習が全国各地にあります。しかし、国内どの地域でもおせち料理や雑煮を頂いたり、しめ縄飾りをしたりするなど素晴らしい文化があります。お正月はそういう文化に浸り、家族の幸せを願ったり自分の希望に弾みを付けたりする大切な節目にしたいものです。